
Construir la Red Compartidaen 700Mhz para dotar de
servicios de datos de banda

ancha a todo el país ya no
es opcional dado que es un

mandato constitucional no tiene otra
que encontrar que desplegarlay hacerla
funcionar a la SCT de Gerardo Ruiz Es
parza SEDATU de Jorge Carlos Ramí
rez Marín SHCP de Luís Videgaray y
Economía de Idelfonso Guajardo

Quizá lo más eficaz en materia de aprovechamiento
del radloespectro hubiera sido concesionar esa frecuen
cia a operadores privados pero ya no hay de otra Así
que la íabor gubernamental es ejecutar un proyecto que
implicará inversiones de 10 mil millones de dólares

Y parece comenzar bien al exorcizar la licitación en
busca de un socio operador la subsecretaría de comuni
caciones al mando de Ignacio Peralta como aquí se los
platiqué dio una elegante negativa a la oferta no solicita
da de Alcatel Lucent y Ericsson que pretendía quedarse
con todito el pastel con la aparente asesoría de Mony
De Swaan Luis Lucatero y Juan Ludlow Así que las
empresas que dirigen aquí Pierre Chaume yJosé Luis
Serrato tienen que esperar las bases de licitación que
hará conjuntamente SCT yel IFT esta que encabeza Ga
briel Contreras y participar si lo desea en las pruebas
de campo con 67 radiobases para obtener los paráme
tros técnicos del concurso

5 Fantasía y realidad Que cuando Guillermo
^^IOrtízpresionóaAlejandroValenzuelaparaque

^^J firmara una serie de operaciones y transaccio
^^^ nesde riesgoeldirectordeBanorte se negóal

argumentar que esapresión no sólo violaba las reglasdel
gobierno corporativo sino que le obligaban a tomar todo
el cargo de laresponsabilidad fiduciaria Pues obedeces
o te atienes le habría espetadoel todavía presidente del
consejo de administración y agregado ¿Que no sabes
que el cargo me lo heredó Don Roberto Y que el direc
tor del banco reviró Usted y yo somos sólo empleados
no dueños y debemos acatar lo que dice la norma legal
Ydeahí laconfrontación quesedirime este miércoles en
la asamblea de accionistas de Banorte con la llegada de
Carlos Hank González en representación de los accio
nistas mayoritarios de la familia González Moreno que
desactivaría el último intento de Ortíz Martínez de rete

ner la presidencia yestipendios de unos 80 millones de
pesos anuales con una porción diminuta de acciones

^By Bernardo By Yse sabe que el que se vade
^^ IICAesBernardo Quintana Kawage quienllegó

^J aserdirectordeConstrucciónUrbana Finanzas
^^^yconsejerode OMA Quelasdiferencias consus

hermanosAlonso RodrigoyDiegoQuintana Kawage
le llevaron a tomar esa decisión y tomar la empresa de
concretos prefabricados PRET Un asunto difícil a nivel
pue el septugenario presidente de la compañía Bernar
doQuintana Isaac aún tiene que resolver el tema de la
sucesión cuando podría gozarde la edad de oro como lo
hizo anteriormente Gilberto Borja
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